



ORGANISEZ UNE

# Rencontre fraternelle de l'Avent



ET PARTICIPEZ AU PROJET PAROISSIAL  
MISSIONNAIRE !



## Des rencontres : pour quoi faire ?

Depuis le 1er octobre, notre paroisse s'est mise en marche **vers un projet paroissial missionnaire !**

Les rencontres du temps de l'Avent ont pour objectif de poursuivre la phase d'écoute, préalable au discernement de notre projet. Nous avons besoin, en effet, **d'écouter l'Esprit Saint et de nous écouter les uns les autres.**



## Où et comment organiser une rencontre ?

Il suffit d'inviter quelques personnes à votre domicile, selon votre choix : amis, équipe paroissiale, mouvement, voisins, etc.

Pour obtenir votre "kit" d'animation de la rencontre, dites votre intention d'organiser une rencontre à l'aide du **formulaire en ligne** ou en téléphonant au presbytère de Saint-Philbert (02 40 78 70 34).

<https://w.enoria.link/grandlieu-rencontre-avent>



Durée à prévoir pour la rencontre :  
environ 1h30.

